



Lunes 15 de febrero de 2016

EL ECONOMISTA

Baja desempleo pero sube precariedad laboral

Al cierre del 2015, la tasa de desempleo en México se redujo a 4.2% como proporción de la población económicamente activa (PEA) desde el 4.4% con el que concluyó el 2014, pero simultáneamente repuntó la informalidad laboral y subió el número de personas con empleos precarios, de acuerdo con cifras divulgadas por el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Al presentar el reporte del cuarto trimestre del 2015 de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo, el Inegi detalló que la población desocupada se situó en 2.2 millones de personas, cuya tasa es la más baja desde el 2008, no obstante, consignó también que del cuarto trimestre del 2014 al cuarto trimestre del año pasado, la tasa de informalidad laboral repuntó a 58.2% de la población ocupada desde un nivel de 57.9 por ciento.

El Financiero

En 2015, alta creación de empleos con bajos salarios

Los empleos formales y ocupaciones que se generaron durante 2015 fueron en su mayoría con bajos salarios, toda vez que ocho de cada 10 personas que se incorporaron al mercado laboral lo hicieron en puestos con salarios menores a los 4 mil 300 pesos mensuales, que equivalen a dos salarios mínimos del año pasado. En 2015 se registraron un total de 644 mil 446 puestos de trabajo en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), de los cuales, 83 por ciento de los nuevos trabajadores afiliados fueron incorporados al instituto con dos salarios mínimos.

REFORMA

Pone lupa SAT fuera de México

A partir de 2017, el SAT empezará a recibir información de los saldos e ingresos en cuentas financieras que mexicanos tengan en unos 96 países, y no sólo en Estados Unidos, como ocurre desde 2015 con la Ley Fatca. "La lista de países está interesante porque viene Suiza, Islas Caimán, Bermudas; o sea, jurisdicciones con las que no se había dado antes (intercambio de información)", manifestó Óscar Ortiz, socio líder de la Industria Financiera de la consultora EY.

ACCP IMCP PA IMCP IMCP
IMCP Instituto Mexicano de Contadores Públicos
IMCP Instituto Mexicano de Contadores Públicos
CP IMCP IMCP Instituto Mexicano de Contadores Públicos
MCP IMCP Instituto Mexicano de Contadores Públicos
"Me enseñaron que el camino del progreso no es ni rápido ni fácil."
Marie Curie
MCP IMCP Instituto Mexicano de Contadores Públicos
P IMCP IMCP Instituto Mexicano de Contadores Públicos
TIPO DE CAMBIO
FIX
MCP IMCP Instituto Mexicano de Contadores Públicos
Dólar
19.03
Euro
21.47
ComUniCCo Financiero
IMC



Lunes 15 de febrero de 2016

ULTIMOS FOLIOS:

Convenios celebrados con diversas Instituciones y Hoteles

Solicitud de Información del SAT y Socio Activo Norma de Desarrollo Profesional Continuo 2015

Extensión de plazo para el cumplimiento de la Norma de Desarrollo Profesional Continuo del IMCP

NOTAS FISCALES:

SAT / Respuesta a los planteamientos del mes de enero de 2016

¿Conoces a tu síndico? ¡No lo desaproveches!

SHCP / Listado de contribuyentes incumplidos y de quienes emitieron comprobantes con operaciones presuntamente inexistentes al 29 de enero de 2016

MILENIO

Consumo, visto como esperanza económica

En medio de la volatilidad internacional que pone nerviosos a consumidores, gobiernos y empresas por igual, uno de los principales factores que puede ayudar a la economía mexicana a superar el vendaval es el repunte del consumo interno. Si bien el mercado interno no registra una solidez óptima, en 2015 tuvo una recuperación y se mantuvo como el principal impulsor de la actividad económica; sin embargo, para 2016 las expectativas son menos favorables, pues la depreciación del peso impulsaría el alza de los precios. Para los especialistas, en este escenario el consumo de los hogares mexicanos se verá fortalecido siempre y cuando la tasa de inflación se mantenga controlada, se generen empleos y se implementen estrategias corporativas para retener a los compradores.

EXCELSIOR

Tomaremos las acciones necesarias para mantener estabilidad: SHCP

El gobierno federal se mantiene atento de forma permanente a las perspectivas económicas para emprender las acciones que sean necesarias y así conservar las condiciones de estabilidad en el país, destacó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Señala que ante el periodo de gran volatilidad e incertidumbre por lo que atraviesan los mercados financieros, la política económica de esta administración está encaminada a mantener los fundamentos macroeconómicos fuertes para proteger la economía de las familias.

La Razón

PIB de telecom sube 10.6% por IED y baja de tarifas

El Producto Interno Bruto (PIB) del sector de las telecomunicaciones tuvo un incremento de 10.6 por ciento durante el tercer trimestre de 2015, debido a la reforma legislativa y al aumento de la inversión extranjera directa, luego de registrar nueve periodos similares con una dinámica menor o incluso con caídas, indicó la la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT).

Lunes 15 de febrero de 2016

CNNEXPANSIÓN

La caída en el precio del petróleo espanta a los mercados

El dramático colapso de los precios del petróleo se hizo más intenso la semana pasada. Los futuros del crudo estadounidense cayeron por debajo de los 27 dólares por segunda vez en las últimas semanas. Antes de este año, los precios no habían descendido de ese nivel 2003. El declive constante está creando un dolor de cabeza generalizado para los mercados financieros. Está provocando que las ganancias de las empresas de energía se hundan, lo cual aumenta las preocupaciones sobre la posibilidad de bancarrotas en el sector del petróleo, y temores entre los inversores sobre el crecimiento global. En total, el petróleo ha caído un increíble 75% desde su máximo de junio de 2014 de casi 108



Ante periodo de volatilidad, gobierno atento para presevar estabilidad: SHCP

El gobierno mexicano permanece atento para tomar las medidas que permitan preservar la estabilidad económica, aseguró la Secretaría de Hacienda y Crédito Público en su informe semanal. La dependencia federal puntualizó que para enfrentar el entorno volátil y de gran aversión al riesgo, México está utilizando de manera integral y coordinada, los diferentes instrumentos de política económica, como la política fiscal y monetaria. Señaló que actualmente los mercados financieros atraviesan un periodo de gran incertidumbre, que ha implicado un inicio de año particularmente difícil para todas las economías emergentes y admitió que se observa un periodo de volatilidad en los mercados de valores y divisas, además de reducciones en los precios de las materias primas.



Anuncia CONASAMI foro de análisis sobre salario mínimo

La Comisión Nacional de Salarios Mínimos (CONASAMI) aseguró que la recuperación del salario mínimo de los trabajadores está “avanzando”, a través de acciones responsables y concretas. El presidente del organismo, Basilio González, agregó que para reforzar ese proceso, en marzo próximo se llevará a cabo el “Encuentro de Especialistas sobre Salarios Mínimos”, con el propósito de analizar el tema y contar con opiniones sustentadas en datos concretos, “más allá de discursos e intereses político y electorales”.

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(14/02/16)	3.25
TIIE 28 (12/02/16)	3.5476
TIIE 91 (12/02/16)	3.5813
TIIE 182 (10/02/16)	3.6758
CETES 28 (09/02/16)	3.20

Reservas internacionales (mdd)

(05/02/2016) 174,974.8

Inflación anual (Ene. 2015-Ene. 2016, %)

Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	2.61
Inflación subyacente *	2.64

Inflación mensual (Ene. 2016, %)

Inflación *	0.38
Inflación subyacente *	0.19

UDIS (15/02/16) 5.416839

* WWW.BANXICO.ORG.MX





Lunes 15 de febrero de 2016



Peso mexicano se aprecia ante alza de precios del petróleo

El peso mexicano se apreciaba levemente el lunes ante un repunte de los precios del petróleo, en una sesión en la que se espera poca liquidez debido al cierre de los mercados financieros de Estados Unidos por un feriado. La moneda local cotizaba en 18.87 por dólar, con un alza del 0.21 por ciento, ó 4.05 centavos, frente a los 18.9105 pesos del precio de referencia de Reuters del viernes.



Expectativas de inflación de zona euro se recuperan

Las expectativas de inflación de largo plazo de la zona euro repuntaron el lunes desde mínimos históricos, después de que el banco central chino fijó un valor más fuerte para el tipo de cambio del yuan, aliviando algunas preocupaciones recientes sobre una devaluación. Los rendimientos de los bonos de los estados más endeudados de la zona euro descendieron y los indicadores de tensión del crédito interbancario se atenuaron por la disminución de las preocupaciones del mercado, de que la debilidad de la moneda china pueda propagar la deflación, que perjudica a la expansión en el mundo desarrollado.



Continuará frío en gran parte del país

La masa de aire frío asociada con el sistema frontal número 38 mantendrá el ambiente frío a muy frío durante la mañana y noche sobre el norte, noreste, oriente y centro del territorio nacional, señaló el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Además prevalecerá la presencia de nieblas y neblinas, en esas zonas del país. Por otro lado, la circulación anticiclónica mantendrá el evento de "surada" con rachas de hasta 40 kilómetros por hora en la Península de Yucatán. Asimismo, un nuevo sistema frontal ingresará en el norte de Coahuila durante la mañana de este lunes. Se moverá hacia el sureste favoreciendo lluvias aisladas en Nuevo León y Tamaulipas.

